



Besançon, le 25 mars 2013

Communiqué de presse

Aménagement de la RN5 Morez – Les Rousses

Les travaux d'aménagement de la RN 5 entre Morez et Les Rousses, prévus par le XIIème contrat de plan Etat/Région et démarrés en 2012, reprendront dès le mois d'avril 2013.

Les travaux de réaménagement du carrefour du pont des douanes se poursuivront par la reprise ponctuelle du tracé de la RN5 sur la distance nécessaire pour améliorer la visibilité sur le carrefour pour les usagers venant des Rousses, ainsi que par l'achèvement du dispositif de rétention, pour compléter le réseau d'assainissement de la RN5.

Un autre chantier se tiendra entre le mois de mai et le mois d'octobre 2013 sur le virage du Turu. Les travaux consisteront à élargir la chaussée côté falaise pour augmenter la visibilité en courbe, limiter les risques d'accrochages entre véhicules et permettre à deux véhicules de gros gabarits de se croiser.

Ces travaux, cofinancés par l'Etat, le Conseil régional et le Conseil général du Jura seront réalisés sans déviation de la RN 5, avec mise en place d'alternats. Des micro-coupures de circulation sont également prévues sur le seul chantier du Turu. Elles seront de l'ordre d'une quinzaine de minutes chacune, se feront en heures creuses (9h30-11h ; 14h-15h30) et seront limitées à une par demie journée au maximum, pendant une période estimée à deux mois, dès le mois de juin. Les horaires de tirs seront d'avantage précisés et communiqués durant le mois de mai.

La plus grande prudence et la modération de la vitesse sont recommandées aux abords du chantier pour la sécurité des usagers et celle du personnel y travaillant.

Contact :

DREAL Franche-Comté

17E, rue Alain Savary – 25005 BESANCON CEDEX

tél : 03 81 21 67 00 – Fax : 03 81 21 69 99

Communication : Patricia DROZ – tél : 03 81 21 67 18

mél : patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr